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LE CATAMARAN DE CROISIÈRE 
DURABLE ET CONFORTABLE

L’Aura 51 marque une nouvelle étape dans l’évolution de la gamme 
Fountaine Pajot Sailing Catamarans et la volonté du chantier 
rochelais d’aller plus loin dans sa démarche environnementale.

Un nouveau dessin de Pont qui facilite la circulation
Le plan de pont du Aura 51 marque ainsi une nouvelle ère pour 
la gamme Fountaine Pajot et procure encore plus d’espace et de 
confort. Grande nouveauté pour ce catamaran, son ouverture 
complète entre le carré et le cockpit. Une innovation qui facilite la 
communication entre la cuisine et la grande table de cockpit et qui 
vous offrira encore davantage, un sentiment de liberté et d’espace.

Une énergie renouvelable de grande capacité
Fountaine Pajot a imaginé l’ Aura 51 pour pouvoir accueillir une large 
surface de panneaux solaires, sans compromis sur le design. Son 
grand Flybridge, convivial avec son salon et ses bains de soleil, est 
habillé de panneaux solaires « flush » totalement intégrés dans la 
ligne, capables d’accueillir 2000 watts d’énergie renouvelable. 

De l’espace et de nombreux aménagements
Pour convenir au plus grand nombre, l’ Aura 51 s’adapte à vos envies 
et vos besoins en croisière, et propose 4 versions d’aménagement. 
Chaque cabine dispose de son propre coin salle de bain, une 
première sur le marché du catamaran pour un modèle de 51 pieds.

Une version Smart Electric

Le système Smart Electric gère la production d’Energie de l’Aura 
51, incluant les panneaux solaires, l’hydrogénation et si besoin la 
production automatique par l’unique groupe électrogène

THE COMFORTABLE AND SUSTAINABLE 
CRUISING CATAMARAN

The Aura 51 marks a new stage in the evolution of the Fountaine Pajot Sailing 
Catamarans range and the desire of the shipyard in La Rochelle to go further in 
its environmental approach.

A new Deck design that’s easier to move around
The deck layout of the Aura 51 marks a new era for the Fountaine Pajot range 
and provides even more space and comfort. A great new feature for this 
catamaran is its complete opening between the saloon and the cockpit. An 
innovation that facilitates communication between the galley and the large 
cockpit table, and which will offer you an even greater feeling of freedom and 
space.

Renewable energy with large capacity
Fountaine Pajot imagined the Aura 51 to be able to accommodate a large 
surface area of solar panels without compromising on design. Its large flybridge, 
with its friendly lounge and sunbathing area, is fitted with solar panels that 
are totally flush-decked, integrating with the lines, capable of producing 2000 
Watts of renewable energy. A successful gamble that allows the Aura 51 to 
generate 5 times more solar energy than other yachts equipped with solar 
panels.

Space and a multitude of layouts
To suit the greatest number of people, the Aura 51 adapts to your desires and 
your cruising needs, available in 4 different layouts. Each cabin has its own 
bathroom area, a first on the catamaran market for a 51-foot model.

A Smart Electric version
The system manages the boat’s energy production, including solar panels, 
hydrogeneration and, if necessary, automatic production by the single 
generator! 
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LENGTH OVER ALL
LONGUEUR HORS TOUT

51.0 ft - 15,54 m

SAIL AREA
SURFACE GRAND VOILE

1022.6 sqft - 95 m²

INTERIOR DESIGN
DESIGN INTÉRIEUR

Racoupeau Design

BEAM OVER ALL
LARGEUR HORS TOUT 

26.5 ft - 8,08 m

GENOA
SURFACE GÉNOIS

635.1 sqft - 59 m²

TANK CAPACITY
CAPACITÉ DES RÉSERVOIRS

Fresh water - Eau douce
900 l (approx.) - 238 US gallons (approx.)

DISPLACEMENT UNLOADED
POIDS LÈGE

18.1 T (approx.)

STANDARD POWER 
MOTORISATION STANDARD

2 x 60 HP - 2 x 60 Ch
Option : 2 x 75 HP - 2 x 75 Ch

FUEL 
GASOIL 

2 x 450 l - 2 x 119 US gallons (approx.) 

DRAFT 
TIRANT D’EAU

4.3 ft - 1,30 m

ARCHITECT
ARCHITECTE

Berret-Racoupeau Yacht Design

Aura 51

D E C K

S A L O O N

V E R S I O N S

1 owner suite + 1 bathroom
3 double cabins + 3 bathrooms 

1 suite propriétaire + 1 sdb
3 cabines doubles + 3 sdb

Option : 2 crew cabins

F U L L  M A E S T R O  4  C A B I N S

2 owner suite + 2 bathroom
2 double cabins + 2 bathrooms 

2 suite propriétaire + 2 sdb
2 cabines doubles + 2 sdb

Option : 2 crew cabins

D O U B L E  M A E S T R O  4  C A B I N S

1 owner suite + 1 bathroom
4 double cabins + 4 bathrooms 

1 suite propriétaire + 1 sdb
4 cabines doubles + 4 sdb

Option : 2 crew cabins

M A E S T R O  5  C A B I N S

6 double cabins + 6 bathrooms 
6 cabines doubles + 6 sdb

Option : 2 crew cabins

6  C A B I N S  V E R S I O N

4 4 4 4

5 5 6 6
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